



9月実行委員会だより

令和2年9月19日発行

港区立御成門中学校

PTA会長 佐野貴久

令和2年9月5日(土)午前11時～ ランチルームにて

佐野会長より

本日は、2学期最初となる第2回実行委員会にお集まりいただき大変にありがとうございます。7・8月は猛暑・酷暑の日が続きましたが、皆様、体調はお変わりないでしょうか。まだまだ残暑が厳しいので、どうかお互いに体を大事にしていきたいと思います。

また本日は、午後から学年別の茶話会を開催させていただきます。ご準備に取り組んでいただいた学年委員会の皆様に、心から感謝申し上げます。さて短い夏休みでしたが、3年生はいよいよ進路選択に向けて動きだされたと思います。コロナの中で、十分に学校見学ができない状況もあり、学校選びに悩む所です。しかし、どのような状況にあっても、子ども本人にとっては一生に一度の高校受験ですので、悔いのない選択ができるよう、家族で話し合いながら、保護者同士でも是非情報交換をしていきたいと思います。

また校長先生からお話があるかと思いますが、いよいよ10月31日の体育的行事への準備が始まります。PTAとして関われる部分は限られますが、最高の思い出になるよう応援していきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

話は変わりますが、コロナを受けて、新しい生活様式を模索している所ですが、教育活動・家庭生活でも様々な影響を及ぼしています。ウイルスに対する情報も数多く蓄積されている一方で、感染者に対する偏見や差別、心ない言動などが少なからず出てきていることも事実です。そうした状況を踏まえ、政府の専門家会議、分科会の一員である川崎市健康安全研究所の岡部信彦所長は「正しく恐れる」ことの重要性を呼び掛けています。そして、「3密」を回避し、換気に注意し、手洗いの励行を基本としながら、とりわけ教育活動においては、“子どもたちの人間性を育む機会をいかに守っていくのか”を考えていくべきだと訴えています。

子どもたちはまじめですので、「あれもダメ、これもダメ」と言い続けると萎縮してしまい、伸び伸びと成長する力を弱めてしまいます。正しい知識を持って、大人が「こういうことならできる」「ここまではできる」という応用力を示すことが、今こそ求められているのではないのでしょうか。今後の学校生活においても、学校と保護者が協力して、子どもたちの成長の機会を少しでも設けていけるよう、知恵を出し合っていきたいと思えます。

佐藤校長先生より

2学期が始まり、2週間が経とうとしています。短い夏休み、気軽に遠出もできなかったから学校が始まって良かったという声や高校見学やオンライン説明会にもう少し夏休みが欲しかったという3年生の声も聞こえてきましたが、まずは無事に2学期をスタートすることが出来ました。

コロナ禍の状況は急転しませんが、2学期も安全と健康を第一に考え、教育活動を進めてまいりますので、ご協力をお願いいたします。

2学期は93日と長いです。この2学期も、まずは健康第一で学校生活の充実を考えてまいります。窓を開け、常時換気をしています。学校生活の中で、9月の暑い日に向けた熱中症対策や12月の冷氣にも各自が体温調節をできるように心掛けさせたいと思います。ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

そして、長い2学期を見通しと目標をもって学習・生活させることを生徒達に指導しています。10月1日から中間考査、10月中旬には生徒会選挙で生徒会や専門委員会は2年生中心にバトンタッチ、10月31日の体育的行事、コロナにより受け入れが出来ない2年生の職場体験に替わるキャリア教育プログラムを進めていきます。11月上旬の3年生進路面談、11月下旬の期末テスト、12月1日から全校三者面談となります。11・12月から計画的に3学期に予定の文化的行事、学習展示会、1年生のスキー移動教室、2年生の校外遠足など、学校行事・学年行事の準備を進めます。2学期は、学習だけでなく学校行事も安全な範囲で、クラスや学年での協力や充実感を感じられる学校生活を目指してまいりますので、よろしくお願いします。

一つ、ご理解いただきたいことがあります。10月31日(土)に行われる体育的行事では、既に生徒の実行委員会は動き出しています。今回は安全を考えて種目を絞って、学年対抗クラス全員リレー、綱引き、全校縦割りダンスコンテストを校庭で行います。伝統行事のムカデ競争ができないのは残念ですが、体育の授業や放課後練習などでこの行事に向かっていきます。密を避けるために間隔をとって生徒席を作りますので、例年の保護者席が十分確保できません。来賓席・敬老席は設けませんが、3年生徒は最後なので、今回は3年生保護者のみを参観者といたします。1、2年生保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解ください。この体育的行事の様子は、ビデオにとって学校のHPに各学年専用のパスワード付きのフォルダで見ただけのように、検討しています。コロナの状況に応じて変更・工夫などの対応が出てきていますが、今後ともご理解をいただき、2学期も学校とPTAで協力しながら進めてまいりたいと思います。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

【学校より】

新型コロナウイルス感染症の状況を考慮しながら、運動会に替わる体育的行事を10月31日(土)、合唱コンクールと三年生を送る会に替わる文化的行事を3月6日(土)に実施する予定です。詳細が決まり次第に、保護者の皆様にお伝えします。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 8/26(水) 中P連 定期総会・第1回理事会 会長・副会長出席
- 9/25(金) 中P連 第2回会長会
- 11/12(木) 芝地区クリーンキャンペーン 虎ノ門ヒルズオーバル広場

【各委員会活動報告】

- ☆広報委員会 7月4日(土) 紙面掲載内容等検討(オンライン)
7月8日(水) 担当教員との打ち合わせ(電話)
8月25日(火) 茶話会写真撮影担当決め(オンライン)
- ☆1学年委員会 7月9日(木) 原稿チェックと先生への挨拶訪問
7月15日(水) 茶話会案内状 印刷・配布
- ☆2学年委員会 7月11日(土) 制服リサイクルの管理
茶話会 お知らせ印刷・配布
- ☆3学年委員会 7月18日(金) 茶話会 お知らせ作成・印刷・配布
7月28日(火) 茶話会出欠確認

【議事より】

- 9月5日(土) 学年茶話会 担当委員会…学年委員会
- 10月31日(土) 体育的行事 担当委員会…執行部、広報委員会(撮影)
- 11月28日(土) 自然農園体験教室ご案内と募集(詳細検討中)

【その他】

- 9月16日(水) 開校記念日 祝菓子配布
マドレーヌとスノーボール：港区福祉売店

☆次回 第3回実行委員会は、11月7日(土) 11:00～ ランチルームにて開催予定です。